

Hans-Günter Seifert beginnt als Vorleser in der Kita Zwergenhof in der Westerhof. Inzwischen ist er als professioneller Märchenerzähler in Lüneburg im Einsatz.



Hans-Günter Seifert hat die Aufgabe, den Kindern die Märchen vorzulesen.

Es bringt Schneewittchen in den Zwergenhof

Es hat alle im Blick für den Kindergarten. Die Kinder sind im Mittelpunkt, die Eltern sind im Hintergrund. Hans-Günter Seifert ist ein Mann, der mit seiner Stimme und seiner Erfahrung die Kinder in den Kindergarten bringt. Er ist ein Mann, der mit seiner Stimme und seiner Erfahrung die Kinder in den Kindergarten bringt.

„Vorleser“, der den Kindern der Kita Zwergenhof von paar umhertourte. Hans-Günter Seifert hat die Aufgabe, den Kindern die Märchen vorzulesen. Er ist ein Mann, der mit seiner Stimme und seiner Erfahrung die Kinder in den Kindergarten bringt.



Die Kita Zwergenhof liegt in Westerhof und hat Platz für zwei altersgemischte Gruppen und eine Krippengruppe.

Zwergenhof

Die Kita Zwergenhof liegt in Westerhof in der Gemeinde Ranzbergen (Landkreis Harburg). Er wurde 1997 von einer Elterninitiative gegründet. Träger ist der Kinderkrippenverein Zwergenhof e.V.

In der Kindertagesstätte gibt es zwei altersgemischte Gruppen mit jeweils 25 Kindern im Elementarbereich und eine Krippengruppe mit 15 Kindern. Der Kindergarten befindet sich neben der Grundschule des Ortes in einer Sackgasse, 200 Meter von der Durchgangs- und Hauptstraße entfernt. Das Außengelände umfasst 2000 Quadratmeter Spielfläche.

Auf dem Gelände befindet sich ein circa 50 Quadratmeter großer Kindergarten-Erden- und ein Bauwagen mit echten Werkzeugen für Kinderarbeiten mit Kindern.

Als ehrenamtliche Vorlese-Paten engagieren sich Hans-Günter Seifert und Bärbel Hudorf.

Weitere Infos zur Kita gibt es unter Telefon 04106/490645 oder im Internet: www.zwergenhof.de (hik)

Einige Märchen erzählen von Kindern, die in den Wald gehen und dort auf einen Zauberer treffen. Hans-Günter Seifert hat die Aufgabe, den Kindern die Märchen vorzulesen. Er ist ein Mann, der mit seiner Stimme und seiner Erfahrung die Kinder in den Kindergarten bringt.

Märchen

Märchen sind Magie – und erzählen genau der kindlichen Fantasie. Hans-Günter Seifert hat die Aufgabe, den Kindern die Märchen vorzulesen. Er ist ein Mann, der mit seiner Stimme und seiner Erfahrung die Kinder in den Kindergarten bringt.

Es gibt gute und böse Gestalten, das Böse wird immer gestrichelt und das Gute wird immer gequält. Hans-Günter Seifert hat die Aufgabe, den Kindern die Märchen vorzulesen. Er ist ein Mann, der mit seiner Stimme und seiner Erfahrung die Kinder in den Kindergarten bringt.

Märchenerzähler Hans-Günter Seifert wird am 18. Mai im Rahmen eines „Friedhofspaziergangs“ Trauermärchen erzählen. Die Veranstaltung, organisiert vom Hospiz für den Hamburger Friedhof, startet um 14.30 Uhr an der Kapelle an der Bremer Straße. Weitere Infos per Email: hgs-maerchen@gmx.de (hik)

Bäume werden gefällt und im Herbst ersetzt

Im Herbst werden die alten Bäume gefällt und im Herbst durch neue ersetzt. Die Stadt Harburg hat die Aufgabe, den Kindern die Märchen vorzulesen. Er ist ein Mann, der mit seiner Stimme und seiner Erfahrung die Kinder in den Kindergarten bringt.

NACHRICHTEN

LÜNEBURG Zwei Betrunkene schlagen 56-Jährigen kränkelnden

Zwei auswärts wohnende getriebene Täter haben am Freitag, 19. April, einen 56-Jährigen alten Bewohner eines Altenheims in Lüneburg mit einem Messer und einem Hammer angeschlagen. Die Täter wurden verhaftet und sind nun in Untersuchungshaft.

LÜNEBURG Berufsbegleitendes Studium an der Leuphana Universität

Die Leuphana-Universität bittet um neue Berufsbegleitende Studiengänge. Interessierte können sich an der Universität melden. Die Studiengänge sind in den Bereichen Wirtschaftswissenschaften, Ingenieurwissenschaften und Rechtswissenschaften.

LÜNEBURG Bürgeramt verst Fundfahrrädern

Aufgefundene Fahrräder werden um 13 Uhr im Bürgeramt in Lüneburg abgegeben. Die Fahrräder sind in der Liste der Fundgegenstände aufgeführt.

NEU WULF Freie e lädt zu

Die Wulfer werden am 13. April um 19 Uhr im Kulturzentrum in Neuwulfsdorf eingeladen. Die Veranstaltung ist kostenlos und für alle Interessierten offen.

Hans-Günter Seifert kommt einmal in der Woche zum Märchenerzählen in die Kita Zwergenhof. FOTO: HANNA RASTENDORF

